Filosofía y biología en la reflexión de Derrida sobre la vida y la muerte

Domingo Fernández Agis Universidad de la Laguna

Resumen: Se analiza en este trabajo la aproximación de Derrida a la Biología contemporánea, tal como ésta se pone en evidencia a través del contenido de su Seminario "La vie la mort". La mayor parte del mismo aún permanece inédita, a excepción del contenido de las tres últimas sesiones, dedicadas a estudiar el ensayo de Freud, *Más allá del principio del placer*. Este último bloque temático aparece recogido en la segunda parte de la obra de Derrida, *La carte postale*.